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９月定例教育委員会会議録 

 

 １、開会年月日   令和元年９月３０日（月） 

 ２、閉会年月日   令和元年９月３０日（月） 

 ３、出席委員氏名 

    田中 久善   西畑 敦司   名倉 幸子 

    西田 伊作 

 ４、委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

    教 育 長     森継  隆 

    事 務 局 長     木村 昌訓 

    事 務 局 次 長     青木  仁 

    教 育 総 務 課 長     絈谷  治 

    ま な び 推 進 課 長     髙山  仁 

    まなび推進課付課長     山村 結紀子 

    文 化 財 課 長     今里 美惠子 

    教育総合センター所長     西田 智也 

    図 書 館 長     森田 三喜子 

    市民協働・女性活躍推進課長     石原 康司 

    教育総務課庶務係長     中村  亨 

 ５、会議に付した議案の件名 

    日程第１  教育長報告 

    日程第２  教育長職務代理者の指名について 

    日程第３  議題  第１９号 天理市文化財保護審議会委員の 

                   委嘱について（案） 
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             第２０号 令和元年度教育表彰の決定について（案） 

 ６、会議の経過議題 

    開会    午後 ３時００分 

    終了    午後 ３時１２分 
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１教育長 

    ただいまから９月定例教育委員会を開会させていただきます。 

    本日の署名委員は、西田委員と西畑委員にお願いします。 

    まず最初に、私からの報告です。 

    主に小学校に行かせていただいたものを説明させていただきます。 

    ８月２８日の櫟本小学校の町カ塾ですが、４年生、５年生、６年生

が午前中に学習し、先輩の「夢を語る」を聞き、そして昼食になるの

ですが、名倉委員も参加しておられましたが、地域の方が作ってくだ

さったカレーライスを全員で食べました。私も子どもたちと一緒のテ

ーブルでごちそうになり、子どもたちから普段の生活の様子を聞かせ

てもらうことができました。 

    ７日にサイエンスin天理 科学作品展がありました。今年も多くの

出品があり、特に中学生の自由研究が目立ちました。 

    １４、１５日は、コフフンの街角コンサートに西中と南中が出演し

てくれました。両校とも「パプリカ」という曲を演奏し、歌い踊って

くれました。それを聞いていた小さい子どもたちも一緒に踊っていた

のが印象に残っています。 

    １７日は、櫟本小学校の夢応援プロジェクト「トラック運転手にな

る」というものに行かせてもらいました。大和郡山市の川端運輸株式

会社の協力で、社長さんが櫟本小学校の卒業生ということもあって、

協力をいただいたということです。トラックの死角を体験し、トラッ

クが実際に運動場を走行して内輪差の大きさや制動距離を実際に見せ

てもらうことができました。その後、社長さんと地域の方と学校職員

方との対談形式の中で、会社経営の取り組みや運送業についてなどの
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お話があったと聞いております。 

    １８日は、山の辺小学校の５年生の公約数の研究授業に行かせても

らいました。９月から導入したタブレットでロイロノートというアプ

リを早速用いての授業でした。最後の授業評価で、子どもたちが「よ

く分かった」という縦軸と「積極的に授業に参加した」という横軸で、

２次元的に授業の感想を評価をし、アプリの提出箱に入れていました。

タブレット導入直後にもかかわらず積極的に使っていただいているな

と思いました。 

    次に２０日は、二階堂小学校で行われたパラリンピック競技にある

ボッチャの体験会に行きました。担当の方が子どもたちにルールを説

明しながら、イタリア語でボールという意味のボッチャを実際に投げ

させ、試合形式で体験させていました。面白そうなので、他の小学校

でもボッチャの体験会をしてもいいのではと思いました。 

    ２３日は今年で３回目になりますが、コフフンのダンまちで高校の

合同説明会をさせてもらいました。１６校の高校の参加と３校の資料

参加がありました。約２００人の保護者、生徒の参加がありました。

今後も続けていけたらと思っております。 

    以上が報告になりますが、何かご質問ございますか。よろしいでし

ょうか。 

    次に日程第２、教育長職務代理者の指名について説明をお願いしま

す。 

１教育総務課長 

    地方教育行政組織及び運営に関する法律第１３条第２項に「教育長

に事故があるとき、または教育長が欠けたときは、あらかじめその指
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名する委員がその職務を行う」と明記されております。現在、田中委

員が職務代理者になっていただいておりますが、本日９月３０日で退

任されます。次回１０月定例教育委員会は１０月１８日で、１０月１

日から１０月１８日までの職務代理が空白になります。本日の定例教

育委員会で１０月１日からの職務代理者を教育長からご指名いただき

まして、１０月１８日の定例教育委員会で改めて報告させていただき

たいと思います。 

１教育長 

    それでは西畑委員に職務代理者をお願いしたいと思います。教育委

員の皆様、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

１教育長 

    ありがとうございます。ご同意を得ましたので、西畑委員よろしく

お願いいたします。 

１西畑委員 

    お願いいたします。 

１教育長 

    それでは日程第３、議題に移らせていただきます。 

    議題第１９号 天理市文化財保護審議会委員の委嘱についての案を

文化財課から説明をお願いします。 

１文化財課長 

    議題第１９号 天理市文化財保護審議会委員の委嘱について（案）

を説明させていただきます。天理市文化財保護条例により文化財保護

審議会を設置しております。その審議会の委員の任期が令和元年１０
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月３１日任期満了のため、令和元年１１月１日から令和３年１０月３

１日、２年の任期で委嘱するものです。委嘱する候補の方といたしま

して３ページをごらんください。 

    候補者として、近江 昌司様、齊藤 純様、泉森 皎様、谷口 耕生

様、桑原 久男様、松岡 久美子様、以上今６名が前任より再任とい

う形です。 

    幡鎌 一弘様は、令和元年度よりも新任という形で候補をあげさせ

ていただき、以上７名を天理市文化財保護審議会委員として上程させ

ていただきますので、ご審議よろしくお願いいたします。 

１教育長 

    ありがとうございました。 

    ただいま説明がございましたが、何か質問はございますか。 

    名倉委員。 

１名倉委員 

    新任候補の幡鎌 一弘さんのことについてもう少し詳しくご説明く

ださい。 

１文化財課長 

   幡鎌 一弘様は、現在天理大学の教授をされており、中世史を専門に

されております。中世の文書
もんじょ

について研究されており、文化財課に問

い合わせがあった文書
もんじょ

についても幡鎌先生にお尋ねして、ご協力いた

だいているという経緯もございます。また、前任の方も天理大学の教

授でしたが、この方からの推薦もありまして、今回上程させていただ

きました。以上です。 
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１名倉委員 

    ありがとうございました。 

１教育長 

    他に何か質問ございませんか。 

    ないようですので、議題第１９号 天理市文化財保護審議会委員の

委嘱について、承認することといたします。 

    次に、議題第２０号 令和元年度教育表彰の決定についての案を教

育総務課から説明を願います。 

１教育総務課 

    議題２０号 令和元年度教育表彰の決定について、ご説明いたしま

す。先ほどの教育表彰審査会においてご審議をいただき決定されまし

た該当者一覧表を机の上に置かせていただいております。 

    No.１は、１１月３日、文化の日に表彰いたします方々でございま

す。本年度は、個人で８名と１団体の方でございます。 

    No.２は、教育長表彰を児童生徒分４５名と１９の団体です。教育

長表彰日程は学校長との協議の上、市役所で行います。 

    以上、令和元年度教育表彰の決定について（案）とさせていただき

ます。 

１教育長 

    今説明ございましたが、何かご質問はございますか。 

    よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

１教育長 

    ないようですので、議題第２０号令和元年度教育表彰の決定につい
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てを承認することといたします。 

    本日の日程第４、報告はございません。 

    これをもちまして、本日の定例教育委員会を閉会いたします。どう

もありがとうございました。 

 

閉会    午後 ３時１２分 


